

# 楷の木



第5号  
学校教育目標『自立貢献』  
令和5年9月5日発行  
文責：校長 岸本行夫

学校の様子は、ホームページで公開しています。ぜひご覧ください。

東出雲中学校

## 2学期が始まりました！

今年は猛暑の夏でした。35日間余りの夏休みを終え、8月25日(金)から本校も2学期がスタートしました。当日は、2学期の始業式を行うとともに、県大会・中国大会・県吹奏楽コンクール等の報告会も行いました。

始業式では、2学期のスタートにあたり、次のような話をしました。

## 始業式・報告会・学活

(前略) 今日から2学期がスタートします。2学期は1年で一番長い学期であり、心と体を成長させる学期です。9月には、早速体育祭が行われます。クラスだけではなく、各色組で3つの学年が協力し、競技・パフォーマンス・デコレーションなどを自分たちで考え工夫して創りあげていきます。一つのものを創りあげることの大変さを味わうとともに、やり遂げた時の達成感をみんなで味わってほしいと願っています。そのために、一人一人を大切にし、一人一人が大切にされる、みんなが温かい心でつながり、自分の花を咲かせられるそんな体育祭を全校生徒で創りあげることが期待しています。体育祭を終えると、それぞれの学年で2学期は大きく動いていきます。

1年生は、先輩の姿から学びながら中学校生活に慣れる生活から、自分たちで中学校生活を創る学期になります。学年全体でめざす「よい姿」を、学習面でも生活面でもしっかりと表現できる、そんな学期にしてほしいと思います。

2年生は、とても忙しくなる学期です。部活動では中心となり1年生を引っ張り運営していかなくてはなりません。修学旅行の取組や次年度の生徒会づくりの準備等も入ってくることでしょう。2年生にとっては、この学期を充実させることが、来年の最高学年となるべく力を身につけ、3学期の飛躍につなげることにあります。ぜひ、2学期を充実させてください。

3年生は、進路実現に挑む学期となります。2学期の終わりには、進路志望を確定しなければなりません。この夏休みにはオープンスクールに参加し、関心のある高校や進路先の情報を集めたと思います。義務教育を終え、自分で次の道を切り開く、その時が近づいています。そのために、学力をつけ、進学先でも活躍できる基礎的な力を伸ばさなければならぬ学期となります。思い、悩む時、一番心強く心の支えとなるのは、同じように進路に直面している仲間です。互いの頑張りであったり、優しさ、励まし、これらは、3年生全員の「まとまり」にあると思います。進路に向けた取組や普段の活動を通して、3年生全体がまとまっていく雰囲気を創りあげてほしいと思います。



## 八雲・東出雲 地域リーダー研修会



8月20日(日)午前中、ヨリアイーナにおいて八雲・東出雲両地区の青少年育成協議会実行委員会の主催で、両中学校の生徒会執行部・教職員、青少協の方々が集い、合同のリーダー研修会が開催されました。

この研修は、生徒会および地域の青少年のリーダー育成と八雲・東出雲両中学校の生徒の交流を深めることを主な目的とし、毎年夏と冬の2回開催されています。今回の研修は、島根LINKさんを講師に迎え「地域課題解決カードゲーム」を通して、身の回りにある地域課題に対して、地域のお宝(人、もの、こと)を活用してどのように解決するかを提案・発表しあい、どういふ方法で解決していくかを考えると同時に、対話や周りの人のいろいろな考えを聞くことを通して、新しい発想や自分とは違う考え方に触れる経験をしました。

また、両校の生徒が互いに協力して活動したり、積極的に意見交換をしたり、地域の方々とも一生懸命話し合いをする姿に関心しました。この経験を今後の生徒会や学校生活にぜひつなげていってほしいと思います。

生徒会執行部のみなさんお疲れさまでした。また、青少年育成協議会及び島根LINKの皆様、ありがとうございました。



## 県大会・中国大会・全国大会の結果

運動部：県総体、県優勝野球大会、中国大会、全国大会

吹奏楽部：全日本吹奏楽コンクール島根県大会

新体操	7月16日 個人総合 <b>準優勝</b> 古藤 第15位 原 第18位 牧野 第19位 森田 第20位 津森 第21位 金崎
卓球	8月3日 (中国大会) 個人総合 第10位 古藤 7月22日 団体戦 一回戦対石見 3 - 1 二回戦 対松徳学院 0 - 3
女子ソフトテニス	7月23日 個人戦ダブルス 福島・五百川ペア 二回戦 対斐川西 1 - 3 7月22日 個人戦 山本・藤原ペア 二回戦敗退、園山・石倉ペア 一回戦敗退 団体戦 1回戦対木次 3 - 0 2回戦対出雲三 1 - 2 二回戦敗退
男子ソフトテニス	7月22日 個人戦 山中・山本ペア 二回戦敗退、岩佐・門脇ペア 一回戦敗退
男子バレーボール	7月22日 二回戦 対安来 2 - 0 準々決勝 対鹿島 2 - 0 7月23日 準決勝 対松江 2 - 0 決勝 対松江二 2 - 0 <b>優勝 2年連続18回目</b> 8月8日 【中国大会】 予選 対後藤ヶ丘 (鳥取) 2 - 0 対東原 (広島) 0 - 2 決勝一回戦 対桑田 (岡山) 0 - 2 <b>ベスト8</b>
女子バレーボール	7月21日 一回戦 対大田 2 - 0 7月22日 二回戦 対小野 2 - 0 準々決勝 対江津 2 - 1 7月23日 準決勝 対松江三 2 - 0 決勝 対松江二 2 - 0 <b>優勝5年ぶり11回目</b> 8月8日 【中国大会】 予選 対徳地 (山口) 0 - 2 対尾道 (広島) 0 - 2 予選敗退
陸上競技	7月21~23日 (決勝結果のみ) 全学年男子200m 第8位 尾崎 記録24秒32
柔道	7月22日 男子団体戦 予選リ 対大社 0 - 5、対益田 1 - 4 予選敗退 7月23日 男子個人戦 田中・石倉 一回戦敗退、船津 2回戦敗退 女子個人戦 谷和 <b>第3位</b>
バドミントン	7月22日 男子個人戦シングルス 門脇 一回戦敗退 女子個人戦ダブルス 林・モア 一回戦敗退
野球	7月24日 二回戦 対五箇・西郷南 8 - 6 7月25日 準々決勝 対斐川西 0 - 1 <b>ベスト8</b>
吹奏楽	7月29日 <フリーの部> <b>銀賞受賞</b> 8月5日 <Aの部> <b>金賞受賞</b>
空手道	6月25日 【中国大会】 男子個人戦組手 <b>準優勝</b> 石原、同形 石原 2回戦敗退
水泳	8月22日 【全国大会】 女子高飛込 第12位 吉田



## いよいよ9月9日(土)は体育祭

9月9日(土)に開催する体育祭に向けて、生徒たちが動き始めています。今年度の体育祭スローガンは、『百花凌藍(ひゃっかりょうらん) ~咲かせようあなただけの花~』です。夏休みから、生徒会事務局も、運営や計画を、3年生は各色組で準備を重ね、2学期からは1、2年生も加わりパフォーマンス練習や準備が本格化しています。思い出に残る素晴らしい体育祭になることを期待しています。なお、各色組の構成は、右記の通りです。

保護者の皆様には、熱中症対策等や観覧方法についてご理解・ご協力をお願いします。当日は、子どもたちの頑張りにご声援をいただきますようよろしくお願いいたします。

色組	1年生	2年生	3年生
赤組	1・3組	2組	1組
青組	5組	5組	3組
黄組	2組	1・3組	2組
緑組	4組	4組	4組

